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項目 主　な　内　容

長寿顕彰条例の改正について　内容は？　改正理由は？　最近、表彰状の大きさが小さくなったのでは？

特に団塊の世代・年金支給前に定年となった人たちの雇用受け入れを議員・議会で議論したか。

高齢者の医療負担が重い。

新市建設計画では、体育館は黒川地区と言う事だったが何故中条となったのか。

それでは誰等が決めたのか。

審議会委員はどういった人達か、公表できないか。

役員の顔ぶれはいつも同じだが。

場所としては雪も多く、サルもいる黒川より工業団地の方がよかったと思う。

観客席はどれ位か？

これから各種大会等見込むと2,000席位は必要なのでは？

駅西口開発は何故、金がかかる。

ＪＲは、何故橋上化でないと認めないのか？

合併特例債について特例債の性質・返済計画は？　中条駅西口整備事業について、中条駅利用客の推移は？

駅橋上化、エレベーター４基も付く。もっと簡素には出来なかったか。
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西口整備事業について、去年も話しがでた。議会だよりにもでていたが、事業費、どんな姿かわからないまま事業予算を通したのでは
ないか。どんな構造か問題になったのか、あっても議論されていない。構造、橋上化に対し、議員の受け取り、理解されているか。背
景、未だに構造が見えない。着工になった背景について聞きたい。

もめたことに対して、理解した上で、納得のもとで予算を通したのかわからない。

どうせ、造るのであれば新潟県一の駅を造る腹積もりでやってもらいたい。

西口に関して、合併債にしろ、国、県から来る金いずれは税金、議員さんは合併債だから使わなければならない、その意識が低い。立
派にするのは良い、必要とも思う。将来的に少子高齢化、活性化に向けたものになっているのか、造ってどうなるのか、便利良くな
る、ポイントはずれている。大きな視野で考えていただきたい。

目的は、西口が無い、交通の緩和、造る前提で進んでいる。現在計画案がでた時と状況が変わっている。引込み線が無くなった、何億
も使って、あたいする人が利用しているか？ 造るほど必要か？ 将来町の活性かの為どういうふうに活かすか、駅から町を見た場合
市の体裁が無い、中央線に真っ直ぐ通し、アーケードを造り商店を呼ぶ、若い人を呼ぶ、こういう議論がなされているのか？国から補
助金が来るから、今さえ良ければいいとの考えで進んでいるのでは。

市民からの税金と考えながら承認してもらいたい、安易な感がある。

そういう将来展望があるなら、駅舎より、道路整備したほうがいい、16ｍ道路を真っ直ぐ繫げばいい。

西本町は農道、18議員は現地見ているか？　道路を造るのであれば、見て欲しい。道路を造る考えはないか。

西口ほんとうにいるのか、現在でも十分、10億かけるのは特例債があるから、箱物をつくり、借金300億に増えて「夕張市」と同じに
なる、お金があるのか出来るわけがない、10、20年先人口がどうなるのか知っているか。

駅だけりっぱにしても、まちが元気になるわけないじゃないか。

水原、豊栄駅前きれい、中条は40年間変わっていない、借金減らしように努力しないのか。
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医療費助成は中学卒業まででなく高校卒業までは出来ないのか？

黒川小学校では児童が減少し、２クラスの学年も１クラスになっているが。

東京に住んでいる人が胎内市の空き家に移住し、遊休農地を活用して農業をしてみたがっていたが、なかなかうまくいかず、結局、長
野に行ってしまった。胎内市もそういうニーズに応えられるように体制を整えるべきではないか？

中学校では生徒数が減少して部活動もままならない状況である。築地中学校と乙中学校の統合のうわさがあるが本当か？統合せずとも
校区の見直しで調整できるのではないか？

他から人を呼び込むために胎内市の魅力を向上させていく必要がある。

婚活事業と子育て支援を充実させるべき。

お金の問題ではないと思う。現代の親の意識が自分中心になっているのではないか。

子育て世代が聖籠町に移住している実例があるので、胎内市も参考にしていくべき。人口減少・少子化問題は根本的には国の政策の結
果で、自治体が苦労している。

子育て支援施策について若い世代の声を反映したものなのか？　若者の意見を聞く場はあるのか？

出会い支援・婚活支援を専門に扱う課・係が必要ではないか。

婚活で結ばれた夫婦が胎内市に定住したくなる、例えば住居を格安で提供するような施策が必要である。

人口減少を食い止めるのはやはり「働く場」、「雇用」であり、企業誘致を促進すべきである。

少子高齢化→高齢世帯→１人暮し→空き家　この流れをたち切らねばならない。子ども→勉強→都会→就職も都会
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景気向上でベースアップと言うが、地方には浸透してなく、若者の年収も低い。

都会一極集中の中で、人口比率だけで国会議員定数を変えるのは、田舎の過疎化を助長する。

子育ての一環としてだが、学校部活を行政だけでなく後援会で支援するのはおかしい。部活を活発にするのも行政支援の範囲でない
か。

少子高齢化対策としては、企業誘致第一と思うが、議会としての誘致運動が見えない。

企業誘致も必要だが、公域での誘致で、通勤のシステム作りも重要と思う。

住まいは新発田市、新潟市が多いのは、学区制と不動産の価値にある。新発田市に家を建てると不動産の価値が高い、転勤がある、中
条は家・土地なかなか売れない、新発田市東側、開発進み家が沢山建った、何故か？ 価格が安いから、もっと地価を安く、条件を良
くする。人口はデーターよりもっと減る。

人は皆都市に出て行く、定住出来る環境が大切なのでは。

雇用の場もっているのに、住まい、消費は新発田市、村上市、アパート安い、通える、クラレ600人採用、300人は市外から通う、住ま
いを確保して中条に定住できないか。米粉工場には市は手、金を出さない、運営は専門家にまかせて。

松松松松 松枯れ対策はこれでいいのか。飛砂防止対策が必要。

ロイヤル胎内パークホテルは２割５分位の可動率でしかないと聞いているが、経営方針を変えて地域の高齢者や市民の利用しやすい方
向にもっていけないのか？

村松浜海水浴場についてリゾート活性化だけでなく、集客対策としてやっぱり浜茶屋があった方がいい。

黒川だけじゃなく、村松浜でも花火大会をやってほしい。
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村松浜海水浴場は土日になると山形方面からのお客の個人テントで100メートルの海水浴場エリアが塞がるが、エリア以外はゴミが散
乱していて裸足で歩くと危険。砂浜清掃は大切、旧中条町・旧紫雲寺町・聖籠町で購入した海岸清掃ビーチクリーナーをもっと活躍さ
せるべき。海岸線浸食の現状を知るために市議会議員もたまには海岸パトロールをしてほしい。

村上の街おこしをみならう必要がある。

日報の記事、胎内市少ない。（観光関連ＰＲ）

今は、車での移動がほとんど、インター、駅に降りたら胎内市の資源が一目で解る何かがない、スケールが小さい、板額御前、チュー
リップ、こじんまりしている、アピールすることはできないか。

日本一と名がつくとよい、市内では何があるか、地本の「みずばしょう」低地では日本一、もっと拡大した公園にして、外に向けて見
てもらう様に、胎内市の玄関は、市役所、インターである、駅ではない、足元から整備。

胎内市には合併して、箱物が多くある、毎年赤字を出している、議員が提案して改善を。

この前家族、親戚でホテルのイベントに行ってきました。すごく美味しかった。どこも一時間以上並んだ。温泉も良かった。いいホテ
ルである。市民の皆さんはもっと利用したほうがいい。

観光課があるなら、魅力をどんどん、外にアピールする活動を、インターネットを上手に利用し外に、市民がリゾートの魅力を知って
もらう活動を　ロイヤルに友達を誘ったら、こんな良いホテルがあるのと褒められた　観光課に頑張ってほしい。

胎内市はメーンになる物が無い、全国に通用するものが無い、皆で捜していかなければならない。

胎内市には魅力的なものが沢山ある、日本一小さな櫛形山脈、大々的なＰＲして外から客を呼ぶ施策しっかりしていない、お金を落と
してもらう、着地型の観光を施策を考えてもらいたい。城の山古墳、乙宝寺等いいものが沢山ある、大々的にＰＲしては。
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胎内市の魅力発信について将来的な財政状況は本当に大丈夫なのか？

合併特例債といえ３割の返済をともなうが、財政不安を感じる。

長寿顕彰条例の改正について、これまでの功績をたたえるものである、胎内市もいよいよ財政が困窮し追い詰められていると、議員の
方が認識していれば、われわれ市民も共有しなければならない、悲しいことである次は何がくるのか、小出しにしないで全体を洗い出
して仕分けをしては、財政健全化を進めるのであれば、議員の考えは。

170億の予算の中の700万円削るのは寂しい、けち臭い、財政はそれほど緊迫している状況ではないと理解する。

中条高校のレベルアップ努力にしてもらいたい、中学校のレベルは新発田市、村上市より良い、もっと教育に力を入れて市民は無関心
にならないように。

18年前新潟市より、引っ越してきた、胎内市は山・海が近い、自然が沢山ある、発展だけすればいいものではない、自然を大切にして
欲しい。

子どもの行かない学校は成り立たない、市は最低限努力してもらいたい かつてスポ少でバレーボール選手の人材が育った、それが皆
市外の高校へ行った。

中世の歴史を調べるなら、まずは胎内市からと言われている、史跡説明の看板、説明文が読めない、特に関沢の板碑、現場を見て整備
を。

意見交換会は、なぜ年一回なのか？　２～３回やって欲しい。

グリーン・ツーリズム事業の農泊受入れ家庭が減少している。議員も受け入れを検討してはどうか？　また、鳥獣（サル）の被害も
年々増えている。オリ等対策に力を入れてもらいたいが。

配りものの係をしているが連棟式の市営住宅に玄関チャイムをつけてもらいたい。また、防犯灯（ＬＥＤ化）補助事業が進んでいる
が、我集落では補助残の負担が重く事業申請が出来ないので全額補助は出来ないか？

築地地区も４会場に巡回してほしい。

６次産業化の地域おこしが何よりだ。

米粉：タンパク質の多い品種、加工費高い。麦粉と米粉の価格格差が問題。

もっと時間を長く。年に３～５回開催すべき。
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